

don à Jésus quand nous lui avons causé quelques peines dans le Sacrement de son amour.

Les enfants pleurent et sont inconsolables en voyant pleurer leur mère; nous, nous devons sentir nos cœurs pleins de douloureuse compassion pour les peines et les tristesses que le péché cause à Jésus dans son Sacrement.

Les enfants se fient à leurs parents et se laissent conduire par eux; de même nous devons nous laisser conduire avec la plus entière confiance, par la divine Providence qui veille sur nous du tabernacle.

Les enfants pardonnent et oublient facilement les ennuis qu'on leur cause; nous devons, nous aussi pardonner et oublier les torts que l'on a envers nous, comme fait Jésus au Saint Sacrement.

Les enfants demandent avec simplicité tout ce dont ils ont besoin; nous ne devons pas hésiter non plus, nous, à demander à Jésus au tabernacle les grâces qui nous sont nécessaires pour notre salut.

Dans le danger, les enfants courent à ceux qui les peuvent secourir; ainsi nous devons vivre dans la crainte de Dieu, fuyant les occasions du péché et ayant promptement recours à Celui qui est notre force dans l'hostie de nos communions.

Les enfants cherchent à se rendre agréables à ceux qui leur font du bien; de même nous devons nous appliquer à plaire à notre bon Jésus, qui nous prodigue ses bienfaits et y met le comble en se donnant lui-même à nous dans la Sainte Communion.

